

Peduli Keselamatan Pengguna Jalan Polres Ciamis Gelar Apel Patuh Lodaya 2024

Ciamis - CIAMIS.PUBLIKJABAR.COM

Jul 15, 2024 - 13:00



Pada Senin, 15 Juli 2024, pukul 08.00 WIB, Polres Ciamis mengadakan Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Lodaya 2024 di Lapangan Apel Mapolres Ciamis. Dipimpin oleh Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., kegiatan ini melibatkan berbagai elemen seperti TNI, Satpol PP, Dishub, dan personel Polres Ciamis.

Tema Operasi Patuh Lodaya 2024 adalah "Tertib Berlalu Lintas Demi

Terwujudnya Indonesia Emas," yang berlangsung selama 14 hari mulai dari 15 hingga 28 Juli 2024. Operasi ini bertujuan untuk meningkatkan disiplin dan kepatuhan masyarakat dalam berlalu lintas, dengan fokus pada tujuh prioritas pelanggaran lalu lintas:

1. Penggunaan ponsel saat berkendara
2. Pengemudi atau pengendara di bawah umur
3. Pengendara sepeda motor berboncengan lebih dari satu orang
4. Penggunaan helm SNI dan safety belt
5. Pengendara di bawah pengaruh alkohol
6. Melawan arus lalu lintas
7. Melebihi batas kecepatan

Keberhasilan Operasi Patuh Lodaya 2024 diukur dengan menurunnya angka pelanggaran lalu lintas, kecelakaan, dan fatalitas korban kecelakaan, serta meningkatnya disiplin masyarakat dalam berlalu lintas.

Kegiatan ini dimulai dengan apel gelar pasukan yang dipimpin oleh Kapolres Ciamis AKBP Akmal, diikuti oleh seluruh jajaran Polres Ciamis dan instansi terkait. Dalam amanatnya, Kapolres Ciamis menekankan pentingnya operasi ini dalam meningkatkan keselamatan berlalu lintas di wilayah hukum Polres Ciamis.

Selain penegakan hukum, operasi ini juga diiringi dengan kegiatan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas. Petugas di lapangan akan memberikan himbauan dan teguran kepada pelanggar serta mengajak masyarakat untuk menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas.

Sebagai bagian dari Operasi Patuh Lodaya 2024, Polres Ciamis juga akan melaksanakan berbagai kegiatan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat. Hal ini dilakukan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya keselamatan berlalu lintas. Petugas akan berkunjung ke sekolah-sekolah, kantor-kantor, dan pusat-pusat keramaian untuk memberikan penyuluhan tentang tertib berlalu lintas.

Penegakan hukum tetap menjadi fokus utama dalam operasi ini. Petugas akan melakukan razia di berbagai titik rawan pelanggaran lalu lintas. Setiap pelanggar akan dikenakan sanksi sesuai dengan peraturan yang berlaku. Langkah ini diharapkan dapat memberikan efek jera kepada pelanggar dan mendorong masyarakat untuk lebih disiplin dalam berlalu lintas.

Kapolres Ciamis berharap dengan dilaksanakannya Operasi Patuh Lodaya 2024, angka pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polres Ciamis dapat menurun secara signifikan. Ia juga mengimbau kepada seluruh masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan bersama.

Operasi Patuh Lodaya 2024 ini diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap ketertiban berlalu lintas di Kabupaten Ciamis. Dengan sinergi antara petugas dan masyarakat, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman dan tertib, serta mendukung terwujudnya Indonesia Emas yang lebih baik di masa depan.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,